

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Lébamba : réhabilitation du barrage hydroélectrique de Bongolo

LE directeur général de la SEEG, Alain Patrick Kouma, était sur les lieux pour se rendre compte de l'avancement des travaux.

Félicien NDONGO
Lébamba/Gabon

UNE délégation de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) conduite par son directeur général, Alain Patrick Kouma, était, le week-end écoulé, sur le site du barrage hydroélectrique de Bongolo à Lébamba. Cette visite d'inspection avait pour but d'apprécier l'état d'avancement des travaux en cours au sein de cette usine. L'actuelle direction générale

ayant pris l'engagement de procéder à la réhabilitation de ses installations à Bongolo, dans le cadre de l'exécution de son Plan d'urgence pour l'année 2020.

Selon le DG Kouma, les travaux vont durer 2 ans pour un montant estimatif de 7 milliards de FCFA entièrement financés par la SEEG. La première phase des travaux, qui a déjà commencé, et qui va durer 7 mois, consiste à remettre en l'état tous les organes de sécurité et de sécurisation des turbines.

La seconde phase sera consacrée au remplacement des 5 turbines. "Nous aurons d'ici 2 ans une usine complètement neuve avec sa puissance nominale de 5 mégawatts", a souligné le DG.

Notons que ce vaste chantier fait



Les agents de la SEEG Lébamba (Bongolo) et leur Dg.

Photo: Félicien Ndongo

suite aux pannes récurrentes subies par les groupes hydrauliques et turbo-alternateurs, d'une part, et à la vétusté des ouvrages électriques, mécaniques et hydrauliques installés depuis 1992, d'autre part. Conséquence, une baisse de l'offre énergétique de la SEEG sur le Réseau

interconnecté (RIC) de la Louetsi. Le barrage hydroélectrique de Bongolo (ou RIC sud) alimente les villes de Lébamba, Ndendé, Mouila et Tchibanga.

La livraison des travaux en cours, dans les délais annoncés, permettra la sécurisation de l'alimentation

électrique du RIC de la Louetsi, dont l'impact immédiat est l'amélioration significative de la desserte en électricité dans cette région à forte densité humaine. Et donc une valeur ajoutée quant à l'accès à l'électricité pour de nombreuses familles.

Lambaréné : Madeleine Berre offre kits scolaires et bons d'achat



Photo: Esaïe NDILORUM

Une partie des kits scolaires offerts par la ministre Berre.

UN soutien inestimable pour de nombreuses familles, à la veille de la rentrée scolaire du 9 novembre.

Esaïe NDILORUM
Lambaréné/Gabon

EN sa double qualité d'élue de la commune de Lambaréné et de membre du Comité permanent du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), la ministre Madeleine Berre a offert, le week-end écoulé, à Lambaréné, 3 100 kits scolaires et des bons d'achat dans

les librairies locales, à plusieurs enfants scolarisés de la ville.

Intervenant à la veille de la rentrée des classes 2020-2021 fixée au 9 novembre, ce geste est un soutien inestimable pour de nombreux parents et familles démunies. La remise officielle a eu lieu à l'Hôtel de Ville, dans le respect des mesures barrières.

"Cette action s'inscrit dans le cadre de l'appel à la solidarité

lancé par le président de la République. Le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, encourage la formation de l'élite. Cette année encore, j'ai tenu à apporter une nouvelle pierre à l'édification de la politique de solidarité et de partage à laquelle chacun de nous est invité", a confié la bienfaitrice. "Je vous invite à faire en sorte que ces kits parviennent aux destinataires, c'est-à-dire à tous les enfants de la commune de Lambaréné (...) J'ai pensé à tous les enfants des écoles primaires et secondaires de ma commune. Car le président Ali Bongo Ondimba nous enseigne le partage, la solidarité et le vivre-ensemble entre Gabonais", a-t-elle déclaré. Outre ces kits scolaires et les bons d'achat dans les librairies, Madeleine Berre a remis un important don de vêtements à l'Union des femmes du Parti démocratique gabonais (UFPDG).

Au nom de ses congénères, la responsable locale de cet organe spécialisé du PDG, Brigitte Koumba, a remercié la "camarade" membre du Comité permanent du bureau politique pour son altruisme.

Ntoum : "Meke me Nkoma" installe ses cellules



Photo: Prosper Sax Nze Bekale

L'Association "Meke me Nkoma" désormais présente au village Ayeme-Maritime. NOTAMMENT à Nkoltang et au village Ayeme-Maritime.

Prosper SAX NZE BEKALE
Ntoum/Gabon

L'ASSOCIATION "Meke me Nkoma" était dernièrement dans le département du Komo-Mondah pour procéder aux installations de ses cellules de base. La délégation était conduite par le coordinateur général, Jean-Claude Obiang Mba.

À Nkoltang, dans le 2e arrondissement de Ntoum, Karl Nguema Obame a été choisi pour animer la cellule locale. À Ayeme-Maritime, Emmanuel Meyo a été

installé comme responsable de l'amicale pour le compte du département du Komo-Mondah. Le secrétaire général, Yvon Patrice Nzoghe Ndzime, a expliqué que les missions de sa structure associative se résument à "encourager la solidarité entre Fangs de l'Estuaire, et à aider la jeunesse fang à connaître sa culture."

Pour le coordinateur général, Jean-Claude Obiang Mba, "Meke me nkoma est une association apolitique qui vise la revalorisation des valeurs culturelles des Fangs de l'Estuaire. Par cette sortie, notre but est d'étendre notre association dans toute la province de l'Estuaire, afin de vulgariser notre message et faire comprendre aux aînés que nous avons besoin de leurs enseignements pour bien les transmettre à notre tour." Premières du genre de l'association dans le département du Komo-Mondah, ces installations s'inscrivent, a-t-on appris, dans le cadre de la reprise des activités de "Meke me nkoma" pour le compte de l'exercice 2020-2021